



# Beschlussauszug

## aus der

### 14. Sitzung der Gemeindevertretung Loddin

#### vom 27.07.2021

---

#### **Top 3 Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde und der Vorsitzenden der Fachausschüsse über die Arbeit der Ausschüsse**

Der Bürgermeister berichtet, dass zurzeit an der Fertigstellung der Straßenbauarbeiten an der Gerhard-Hauptmann-Straße gearbeitet wird. Es ist geplant die Fertigstellung Mitte August zu erreichen. Die bisherige Planung sah vor, ab Mitte September die Straßenbauarbeiten im Buchenweg weiter zu führen, damit die Zufahrt zur Pension Nixe während der Nachsaison weitgehend erhalten bleibt wird nunmehr zuerst der Straßenbau im Eichenweg ausgeführt und anschließend der Buchenweg. Der Abschluss der gesamten Straßenbaumaßnahmen wird im 4. Quartal 2021 erfolgen. Das Amt Usedom Süd wird beauftragt die Bürger im Eichenweg, sowie im Buchenweg über die Änderung des Bauablaufes zu informieren.

Vor dem Haus des Gastes ist ein neues Spielgerät aufgebaut worden, was von den Kids gut besucht und bespielt wird.

Weiterhin informiert Herr Hahn, dass der Parkplatz gegenüber dem Edeka Markt nunmehr bewirtschaftet und gebührenpflichtig ist.

Der Karnevalsclub hat für die Aufbewahrung ihres Fundus in der alten Schule, hinter dem Abstellraum des Heimatvereins den hinteren Raum zur Nutzung erhalten. Dieser Raum wurde komplett von den Mitgliedern entrümpelt. Damit der Fundus ordentlich eingelagert werden kann werden sechs Schwerlastregale zum Preis von je 30,00 bis 40,00 € benötigt. Die Gemeinde wird dem Karnevals Club für die Anschaffung der Regale einen finanziellen Zuschuss in Höhe von 200,00 € übergeben.

Auf Grund der Auflagen hinsichtlich der Ausbreitung der Pandemie wird das Erntefest, sowie das Hafenfest abgesagt. Die Gemeinde ist nicht in der Lage, dass Veranstaltungsfeld zu sichern und einen unberechtigten Zugang zu sperren. Weiterhin wäre man nicht in der Lage zu garantieren, dass die geforderten Mindestabstände und die Maskenpflicht eingehalten werde. Ein weiteres Problem wäre die Kontaktaufnahme und Begrenzung der Besucherzahlen. Anstelle des Hafenfestes plant die Gemeinde am 7. August an der Strandpromenade eine Aktion „Spiel und Spaß“ durchzuführen.